

ABSTRAK

Pasar modal menjadi sesuatu yang penting dan sangat berharga. Pernyataan ini dapat dilihat dari globalisasi keuangan dimana pasar modal adalah ujung yang paling awal tersentuh di globalisasi ini. Perkembangan pasar modal di negara-negara maju, ternyata pasar modal mempunyai peranan yang sangat penting. Baik dari sisi permintaan modal oleh perusahaan yang biasa disebut emiten atau issuer maupun sisi penawaran oleh pemilik modal yaitu masyarakat yang disebut investor. Keduanya sama-sama mendapatkan keuntungan, sehingga pasar modal dapat terus berkembang. Bahkan pasar modal dijadikan tolak ukur kemodernan. Artinya, suatu bangsa atau negara baru berhak menyandang predikat modern kalau pasar modalnya maju. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh literasi keuangan, gaya hidup, dan motivasi investasi terhadap keputusan investor perempuan dalam berinvestasi di pasar modal syariah di kota Palembang.

Pembahasan masalah di atas dideskripsikan dengan menggunakan analisis kuantitatif dengan teknik pengambilan sampel *non probability sampling*. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan sumber data primer yaitu melalui kuesioner dari lokasi yang diteliti dan data berupa hasil jawaban para responden. Responden ini adalah Investor Perempuan di Kota Palembang. Dalam pengumpulan data, penulis menggunakan metode kuisisioner (Angket). Setelah semua data didapatkan, lalu dianalisis menggunakan data kuantitatif. Hasil analisis kuantitatif berupa angka-angka tersebut kemudian diinterpretasikan.

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul Pengaruh Literasi Keuangan, Gaya Hidup Dan Motivasi Investasi Terhadap Keputusan Investor Perempuan Dalam Berinvestasi Di Pasar Modal Syariah Kota Palembang, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: Literasi Keuangan tidak berpengaruh terhadap keputusan investor perempuan dalam berinvestasi di pasar modal syariah kota Palembang. Gaya Hidup berpengaruh terhadap keputusan investor perempuan dalam berinvestasi di pasar modal syariah kota Palembang. Motivasi Investasi berpengaruh terhadap keputusan investor perempuan dalam berinvestasi di pasar modal syariah kota Palembang.

Kata kunci: *Investasi, Literasi Keuangan, Gaya Hidup, Motivasi Investasi, Keputusan Investor*